

## 令和6年度 体育まつり 保護者アンケート結果

アンケート結果については、いただいたものをそのまま掲載しております。

「種目・プログラム」について、ご感想やご意見等ありましたらご記入ください。

種目名のなかに、(綱引き)(リレー)等があると助かります。

選抜リレーやっぱりやってほしい。盛り上がるし、学年合同だからこそ、結束力が高まると思う。

純走など真剣な様子も、ダンスなど楽しそうな様子も、どちらも見れて嬉しかったです

純走のトラックカーブ走る部分は全てに人かコーンを配置した方がいいと思いました。子供達も必死なので内側を走って抜かしている子も見られたので、ルールを守って走っている子が気の毒だと思う場面がありました。個人の順位にも関わってくるので公平に走れる環境作りは必要だなと思いました。

クラス対抗戦の種目があって、面白かった。

とても良い体育まつりでした。子供達が勝敗のつく競技で盛り上がっていたのが印象的でした。学年を越えて先生も参加する競技も見てみたいと思いました。

何レース目か、プラカード待ってくれていたのは助かりました

一般的な運動会ではなかなか見られない、ユニークなプログラムがあり、こどもたちが考えてつくりあげた「体育まつり」が見られてとても楽しかったです。

子供達主体で、とても良かったと思います。

よかった

2年生以外はダンス、レク走、純走またはリレーがバランス良く入ってて見て楽しかったです。子供達のコメントにもあるように運だけでなく実力が発揮される純走またはリレーは各学年入れて欲しいです。3、4年生のダンスは先生がダンスが上手で子供達も楽しそうだった。逆に5、6年のダンスは物足りない感じがした。選抜リレーだけやるかやらないか子供達にアンケート取るのは...それならダンスやりたいかどうかもアンケート取った方がいいのでは。なぜダンスはかならず種目に入ってるのでしょうか？苦手な子供もいるのでは。選抜リレーなら走るのが得意な子も楽しめるし、苦手な子も応援で盛り上げられると思うのですが...。子供達が楽しい思い出にしてもらうのも勿論大事ですが、親にとっても子供の成長を見れる特別な日であるということもどうか忘れないでいただきたいです。

走りを主体とした競技が多かった気がします。

アイドルは女の子のやつだから嫌だと言っていましたが、実際は楽しそうにダンスしていたので安心しました！

徒競走と綱引き玉入れなど、定番の内容だと思いました。

個人競技、前者がゴールする前に次がスタートしてしまうと前者をゴールまで観ることが出来ない、次のスタートが撮れない等あるのでゴールしてから次をスタートさせて欲しい

団体競技はクラスで盛り上がっていて面白かった

「長小 BBBB」は入場の時もダンスで入って来て楽しそうで良かった。

全力ダッシュの『○レース目』というプラカードが大変助かりました。

最近のはやりの曲を使っている。

種目は工夫がしてあって応援側も楽しめました。

各種目で流している音楽の音割れが毎年気になります。

適切な数だと思います。

ダンスは見ていて感動しました！

綱引きやリレーなど定番競技はやっぱり見ていて盛り上がりました。くじ引き綱引きで先生も参加するアイデアはとても面白かったです。

子供たちが盛り上がって良かったです。

どれも学年にあったプログラムで良かったとおもいます。

子供たちも楽しんでいて、とてもよかったです。ただ、もう少し競技性があってもいいんじゃないかと思いました。

4年生の綱引きのくじ引きでの先生のご参加は、とても盛り上がりよかったです。お疲れさまでした。

午前中で終わる事ができてコンパクトにまとまっていて良かったと思います

子供達が楽しそうで、とても良い体育祭だと思います。

リレーは観ていて盛り上がるので、選抜のリレーがみたいです。

リレー せめてゴールし終わってから次の子達をスタートして欲しい。みんな頑張ってるのにちゃんとゴールしてるの見てから次の子達を見たい。

それぞれのプログラムが、年齢に合っていてとてもよかったです。

コロナ前は6年生の競技が多く、我が子も6年生になったらこんな競技やるのかなと期待していたのがことごとく無くなり残念だった。特に純走と親子競技がなく残念だった。

時間、内容共にどの学年も工夫されているところがありとてもよかったです。

無理のない種目の数で、良かったと思う

全校生徒で行う競技があると盛り上がると思います（リレー、大玉おくり）

純走、リレーが見たい

ダンスとリレーなどの競技のバランスが良かった。

短距離走について。走り出し直後にカーブがあるのにコース分けされていないのは危険。距離は短くとも直線の方がいいと思います。ダンスで外向き一列に並んでくれるのはとてもありがたいです。1人半周のリレーは見応えがありかっこよかったので6年生の固定種目にして欲しいです。

綱引きは先生が参加されていてとても良いなと思いました。高学年のフラッグを使った表現もかっこよかったです。見ごたえのある体育まつりを開催して頂きありがとうございました。

3.4年、5.6年団体が似たような種目があったが子供達が楽しそうに参加していたので良かった。ただ子供たちに種目を考えさせる事により6年生の個人種目がないのが2年続いている。それは残念。

とても良かった

ダンス、フラッグが生き生きとしていて楽しさが伝わってきました。

くじ引きで先生参加がとても素敵でした。また、他の学年が頑張っている時間に、応援席で音楽に合わせて踊っている子供たちがとても素敵でした。

各学年分かれていて見やすかったです。

子どもたちのアンケートにより、選抜リレーを今年はなくしたようですが、運動会で盛り上がる種目なだけに残念です。得意な子は徒競走で頑張ればいいという意見もあったようですが、勉強が得意な子も発揮する場面は多々あるに、運動が得意な子が力を発揮する場を削ってしまうのはなぜでしょうか。それぞれが得意なことを発揮できる場を大事にしてあげてほしいなと思います。子どもたちへのアンケートは、やりたい子の割合を考えても、最初から結果がわかっていたように感じます。

子供達の工夫がつまっておき、見ていても楽しめて感動しました。

4年生綱引き

2年生の児童をもつ親です。普通の徒競走が見れなかったのが少し残念な気持ちです。

低学年、高学年の選抜リレーを復活させてほしいです

児童が協議内容を決めることは良いことだと思いますが、安全面（リスクの洗い出し）はもう少し先生方で話し合いをお願いしたいです。特に当日は児童達もいつも以上にテンションが上がっていると思いますので、何が起こるか分かりません。来年以降の体育まつりに繋げて頂ければと思いますので、よろしくお願い致します。

どの学年も、楽しそうにダンスをしているのが印象的でした。5.6年生のフラグは揃っていて綺麗で感動しました。ダンス中の衣装はもう少しキラキラしたテープをTシャツにはったり、キラキラした手作りのブレスレットを付けるとかだけでも、さらに華やかになったのかなと思います。

どの種目も順序、見やすさ、ネーミングも良かったです。一年生保護者ですが、玉入れの数の多さ以外で競うのもすごく良かったです。リレーやかっこは盛り上がりますね。5、6年生のパフォーマンスはラストにふさわしく、壮大な音楽、複雑な隊列、旗が風になびく姿に感動しました。

子供たちがやりたい種目を考える点が良かった(理由をプログラムに載せた点も良い)

紅白で点数を競ったり、応援合戦をしたりして盛り上げたり、団結し楽しく頑張ることを増やすべきと感じました

円滑なプログラムで、種目の順番も良く考えられていて楽しかったです！

ずっとダンスの練習を頑張っていたのがとても可愛いダンスが見れました。

各学年のダンスがほんとに可愛くてかっこよくて、真剣な顔で踊る学年、笑って笑顔で踊る学年様々で感動しました。

順走の様な単純に走る競技があると盛り上がると思うので各学年それは入れた方がいいと思う。

短時間でもとても見ごたえのあるプログラムでした

半日でよかったと思います

選抜のリレーをやってほしかった。得点つけた方がよかった。コロナ前の運動会にもどったらいいのに...

どれも良かったです。

1年生の保護者です。事前にプログラムを見た段階では種目数が少なく感じましたが、当日見てみるとちょうど良かったと感じました。

プログラムの題目だけだと何をやるのかわかりにくいので、綱引きとか徒競走とかわかりやすく書いてくれるとありがたかったです。

2学年ずつのダンスなど短い期間で覚えてすごいなと、感心してしまいました。6年生のクラス対抗リレーは、やっぱり盛り上がりもあり、団結力のようなものも感じられて良かったと思います。

綱引きはひと学年にしぼったほうが良かったのでは？

子供が決めたのかもしれないが、競争でカニ走りやスキップなどは見ていて何しているのか良くわからないのであまり面白くは無かったです。5,6年ダンスは正面テントの方に向けて演技していたが、誰に見せたいのか？何の目的があったのか？伝わらない。もっと保護者が見えるような廃置にしてもらったほうが良いと思う。

クラス対抗リレーは続けてほしい。すごく良かったです。

純走やリレーは今後もぜひ続けて欲しいです。中学年の表現プログラム、とても素晴らしかったです。子供達の心をつかむ選曲、曲に合ったダンス、とてもマッチしていました。また、お手本と一緒に踊っていた先生、本当に楽しそうに生き生きとされて見てて気持ち良かったです。リズムが早く難しい振り付けもあつたらうに、先生の一生懸命さに子供達も導かれたんだらうなと感じました。

6年生のリレーの応援盛り上がりました。順位がつく競技はあった方がいいと思った。

簡潔で良かった

撮影中に保護者は移動ができないので、ダンスの移動はなくてもいいと思います

小学生最後の6年生のリレーは、迫力があり、見応えがありました。

6年、純走がなかったのが残念でした。

時間てきにも内容もよかった

各学年クラス対抗のものと、絆も深まり良い思い出になると思いました。車椅子の子も一生懸命走っていましたが、同じような形で何か一緒にできるものがあるといいと思いました。

生徒たちが色々考えて作った種とのことで、綱引きの助っ人をくじ引きで決めたりと考えられて面白かったです。玉入れも一番多く入れたところが勝ちでないルールも良かったと思います。全員白組で勝ち負けを決めない方針のようでしたが応援合戦が少々物足りなさを感じました。

各学年ごとの合同ダンスは、とても良かったです。練習の成果が良くわかり、感動しました。

徒競走で、スタート地点の係の児童が今何レース目かのプレートを出してくれていて、とてもわかりやすく助かった

3年生4年生の表現で、朝礼台の上で踊っていた男性の先生！踊りにキレがあってとても上手でした。

上手な先生をお手本にした子どもたちはとても生き生きとしていて、幸せなことだと思えました。

見やすいプログラムだったと思います。

「運営」について、ご感想やご意見等ありましたらご記入ください。

とてもよくスムーズに行えたと思います。

安心、安全に運営していただきありがとうございました。

何レース目か分かるように札をあげてくれ、分かりやすかったです。また、子供達の席にもテントがあり、昨年よりも元気に応援ができている様子に、ほっとしました。

撮影優先エリアが狭いので、優先エリア箇所を増やす又は広げた方がいいのでは？

円滑な進行だった。

生徒達が中心となっているのが感じられとても良かったです。

優先席の椅子は不要だと思えました。場所が狭くなるのと、座るべきでない人が座っているのが気になりました。

撮影エリアが狭すぎて、競技学年の保護者のみだとしても結局見えない、撮れない状態でした。そのすぐ横に、ゆったりとスペースを取ったガラガラの来賓席に違和感を感じました...撮影エリアを広げられないのであれば、少しでもたくさんの方が見れるように、撮影エリアのルールを設けるなどしていただきたいかった（一列目は座る、三列目以降は脚立、三脚OKなど）

良かった

スムーズだったかと思えます。アナウンスも声が大きくて良かったです。全体的に去年よりよかった様に思います。

放送で、撮影優先の学年の入れ替えをアナウンスあり、配慮されていると感じました。

たいいくまつりでも飾りの旗があると雰囲気が出たと思う

今年は生徒用のテントがあり快適そうだった

スムーズにプログラムが進行したので、運営が良かったと思います。

お疲れさまでした。特に気になる事はありませんでした。

観覧席を校舎側の門の近くにも設けてほしいです。50m 走が見えなくて残念でした。

生徒の言葉や、校長先生のお話などがマイカ音量が控えめで聞こえにくかったです。競技の司会者のマイクはよく聞こえました。

皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。

感謝しかございません。

椅子、レジャーシートを使っていい場所の案内が、プリントと現場とで、違っていて、分かりづらかったです。

春が無いと言われている昨今、5月なのに本日も夏のような日差しだったので、午前中だけの開催は無理なく参加できて良かったです。

体育館が解放されていて休憩できる場所があった良かったです

どのあたりが、「まつり」だったのでしょうか？体育参観ではなかったのでしょうか？

午前の過ごしやすい時間帯に、短く組まれたプログラムなので子供の集中力も続きとても良いと思う。。

子供たちが競技を決めたというが、競技数は6年生が多くても良かったと思う。

暑い中、先生方やPTAの方々、ありがとうございました。

子供達全員が(特に六年生)全てにおいて、それぞれの任された仕事をきちんとこなしていて、素晴らしかった。

子供の待機席にテントを用意してくださったり、競技学年の撮影場所の案内などご対応ありがとうございました

児童の観覧席にテントがあってとても良かったと思う。

お昼までの開催や、保護者の立ち見、また応援スペースの入れ替えなどコンパクトでとてもいい運動会でした。お疲れ様でした。

児童にテントを設置してくださりありがとうございます。土足OKのシートもスムーズな進行に良いと思います。防災頭巾カバーは洗ってあげたいです。応援席の優先席に優先される方がたどり着けていなかったように見えました。体育館の開放もありがとうございます。トイレ誘導の児童が大きな声で頑張っている姿を多く見ました！適度に全体応援でテントの児童も動けるのも良かったと思います。保護者の休憩スペース（壁沿いに椅子の設置可）も助かりました。

撮影席の入れ替えや、片付け手伝いの保護者への声掛けなど良かったと思う。

子供達の上に沢山テントを設置していただきありがとうございました。終始日陰で観戦できていて、親としてはとても安心できました。

スムーズだった

児童用テントの設営、体育館も開放されており休むことができ良かった。

音響が悪いので改善したほうがよいと思います。

生徒主体で一体感があり良かったです。

先生達は子供達によく気を配っており、大変な中、配慮が行き届いておりました。午前中みのプログラムでまとまっており、長時間よりずっと良いと感じました。

レースの番号表示がとても良かったです

子供達の頭上にテントを設置、防災頭巾の上に座る。とてもいいと思いました。5月といえど陽射しは強く気温も高いので、熱中症予防の為に今後も続けて欲しいです。

優先席は不要だと思います。同じエリアではなく優先席用のエリアを設けるのが良いと思います。

5年生や6年生が準備や司会進行や応援団等たくさん役割を与えられていて、活躍してる姿が素敵でした！下の学年の子たちの憧れの存在になっていると思います。

帰りが保護者と一緒に帰宅するのか集団下校なのかわからず戸惑ってしまいました（片付けを手伝う余裕があるのかも悩みました。）。事前に通知があるとありがたいです。椅子を置ける場所はもう少し手前でもいいと思いました。私のミスだったのですが…プログラムを子供に預けてしまったのでわからなかった。オンラインでいいので保護者用のご案内か、当日保護者側の掲示板があると良かった。

撮影エリアの優先席は不要もしくは半分で良いと思う。使用している人が少なく、徒競走の時など、自分の子が終わったら譲るという保護者間の気配りが活かされない。

この度は子どもたちへのアンケートより、実行されたとなっていますが、アンケートの質問内容をみると、コロナ前の運動会を経験していない子どもへの質問にしては、疑問を感じるばかりでした。

子供たちにも役割があったり、子供席にテントが設けられるなど、キッズファストの運営は感謝申し上げます。

生徒主体の取組みはとても良かったです。ただ、紅白の勝敗がなくなってしまったので、子どもが何のために勝敗を決めているのか分かっておらず、その辺りは少し残念でした。

役員さんなどお手伝いご苦労様でした。

応援席から見える位置に大きくプログラムが張り出してあり、次がどのプログラムかもわかりやすくしてくださっていたのでとても観やすく応援しやすかったです！

練習、準備時間が短いのにとてもスムーズに進んで、素晴らしかったです

おつかれさまでした。ありがとうございました。

おつかれさまでした。ありがとうございました。

子どもたちにテントがあり、安心でした。

最後の種目が終了した後、閉会式が始まるまでに時間がかかったように思います。暑さも気になりますので、スムーズな運営がよろしいかと思います。

暑い中ありがとうございました

玉入れは、40個目までは二つごとに数えるなど、間延びしないように工夫が必要だと思います。

1年生の保護者です。放送や案内、スターターなど全てを子ども達がやっていて、とてもいいと思いました。

役員の方々、ありがとうございました。

座るスペースをつくってもらえてよかったです。

午前中でよかったですと思います。

大きな不満は無いが、競技性を無くしてるせいで、目的が伝わらず面白み薄かったように思います。

スピーカーの音割れがあったので改善出来たらと思った。PTA購入のテントは、熱中症対策に大変役に立ったと思う。

手作り感があって楽しかった

保護者撮影エリアをもっと増やして欲しいです。来賓席などは横とか朝礼台の後ろとかではダメなのですか？せっかく子供の頑張ってる姿が遠くからしか撮影できなくて残念です。またダンスの後ろの方だったので、生徒の席を挟んでの撮影しかできず、すごく10日からしか見れませんでした。どうか工夫して欲しいです。

子供達にテントが与えられて本当に良かったです。5月でも湿気はなくても顔が高いご時世、熱中症対策になっていると思います。昨年の意見が通り、嬉しいです。

とくに問題なくよかった

先生方や保護者の方、地域の方のご協力があり開催することができると思いますので、無事に終わることができて何よりです。ありがとうございました。

生徒席にテントを設置いただいたのは熱中症対策としてとても良かったと思います。ブルーシートの上も土足なので、防災頭巾も砂まみれだったので防災頭巾は不要ではと思いました。

午前中開催でとてもありがたいです。

先生方、PTA 役員の皆様、誘導やお手伝いを本当にお疲れ様でした。今年は子どもたちの席にはテントがあり、応援中も去年より涼しげで安心しました。

運営かはわかりませんが、放送が聞き取りにくかったです。

その他、ご意見・ご要望等ありましたらご記入ください。

テントの杭を引っこ抜くのが大変で、6年生の娘の集合写真が撮れなかったです。

組対抗や、点数、はあってほしい。悔しい思いをしたりする事も大切だと思います

子供達の一生懸命な姿が見られ成長を感じました。素晴らしい運動会でした。関わってくださった皆様に感謝します。また、校長先生の挨拶が子供に伝わる様にわかりやすく、いつも素敵です。ありがとうございます。

譲り合えて観戦ができた。

あっという間に終わってしまうので、お昼休憩を挟んで1日にしても大丈夫かなあと思いました。テント下で生徒が待機しているので安心して見ていられました。

体育まつり終了後の児童の下校について、通常通りなのか、保護者が一緒に帰るのか、事前にアナウンスしていただきたいかったです。

子供達の席にテントが置かれ日陰になっており良かったと思いました。

お疲れ様でした！

毎年思うがプログラムを見てもタイトルが分かりにくく、何をするのか分からない。タイトルの前に

【純走】 【ダンス】 などやることを明記してはどうか

勝敗をつけないで楽しむのであれば、学年別ではなくてつばさ学級で行っても良いのではないかと思います。

今年から設営された子供たち用のテントはとてもいいと思いました。

体育まつりと名前を変えなくても良いのではないかと 勝った時に子ども達は純粋に勝ったー！！わーいわーいと喜んでいて 得意、不得意色々なことを考慮して勝ち負けをつけないやり方も一つかもしれないが、今1番真剣に取り組む、一丸となるを仲間と学ぶ時期なのではないかと感じた 勝ち負けどちらでもいいんだよ！！を是非大人と一緒に子どもと向き合うべき時 学校、家庭で教えてあげられる運動会はプラスなことばかり 勝つためにはどうしたらよいか 皆んなで協力して頑張る！！を手っ取り早く学べる時 クラスも運動会でグッとまとまり、 横のつながりも出来る 来年は是非活気ある皆んなが真剣に頑張る運動会を開催していただけたら良いなと思います。個人差を考慮するならば、団体競技のみ得点をつけて良いのではないかと思う。

短時間で助かります。5月なのでそこまで暑くなくて去年より快適でした。先生方本当にお疲れ様でした。

今年は子ども達に種目を選ばせて面白い試みだと思いました。

初めて体育まつりに参加しました。とても良かったです。優先席がどうしても混んでしまうので、子どもの踊る向きを前後左右などもう少し分けてもらえると分散されていいのかなとも思いました。特別号はありがたかったです。お疲れ様でした。ありがとうございました。

今年も色々工夫して開催していただき、ありがとうございました。2点ほど。①体育館の誰でもトイレの方にもスリッパを2つほど用意していただくとありがたいです。②撮影席の優先席が熱くなりすぎて座れませんでした。ラインで書くといいかもしれません。

午前中だけといった短時間の中で6学年が行ったとは思えないほど種目の進行はとてもスムーズでした。あれだけの数を午前中で終わらせるのはとても見応えあったし、応援側も楽でした。ただ、撮影の場所等を設けているのは有り難いのですが、ダンスは後半移動があって、最初と全く違う場所に行くので、撮影場所を選ぶのにとっても困るのが本音です。楽しく見れるのですがせっかく撮影しているので最後までちゃんと撮れたらなと思います。

天気にも恵まれ、とても楽しい体育まつりになりました。先生方、関係者のみなさま、ありがとうございました。

生徒、保護者ともに、この時期の気候では午前中のみの時間で体力的に丁度良いと思いました。

感謝しかありません。

紅白対抗リレーや保護者競技があると盛り上がりそうな気がします。しかしながら、短い期間でここまで仕上げるのは先生方も大変だったと思います。ありがとうございました。

当日の集合時間については、ファイルでなくて手紙でいただきましたかったです。どこに書いてあるのか探すのが大変でした。

撮影エリアについて、拡大していただく、または、エリア外前列で見る人は種目を行う学年優先などのアナウンスをしていただけたら嬉しいです。混み合っていると撮りづらい&かけっこの際、子どものコース位置によって今日のエリア範囲では、上手く撮れない為。

お疲れさまでした。ご指導や準備などありがとうございました。和やかな体育まつりでしたね。天候に恵まれたのはよかったのですが、砂ぼこりが多かったので途中で水をまくなどの対応があったらよかったのではないかと、思いました。

先生方お疲れ様でした🍀ありがとうございます。

勝敗があるプログラムを組むのは難しいのでしょうか？先生方の負担になるのであれば、保護者にも一部業務を負担してもらおうなどするのはどうでしょうか？また、校庭でお弁当を食べたりしたのが案外記憶に残っていたりもするので、そのあたりもご一考頂けるとうれしいです。

何よりも良いのは場所取りのために、前日夕方から並ぶ見苦しい習慣が無くなったことが特に評価に値すると感じている

運動会ぐらい勝ち負けがあってもいいと思う。他学年の競技の応援にも力が入るし、閉会式のどっちが優勝かな？ってドキドキ感もなく残念だった。

体育まつりという名前に変更され、よかったと思います。

徒競走、障害物競走等ゴールすると、4位以下は、順番を付けずそのまま流して、席に先に返す。運動会で初めて見た光景。驚いたけれど、勝ち負けじゃない考えには、沿っているのかな。と思った。

前日のスキットメールでの案内が体育まつりと、別の行事が届き見落とす可能性があると感じました。

少し午後に食い込んでも、ちょこっとしたオヤツタイムなどがあると子供達の楽しみも増えると思う。勝敗も明確になった方が楽しいと思う。

児童の席にテントがあったのがとてもよかったと思いました。

吹奏楽部の演奏を聞きたかった

走る競技で転ぶ児童が多かったように思います。転んだ児童の傷を水洗いせず放置されておりかなり心配でした。我が子も転んで怪我を複数箇所しており、本人は気持ちの昂りもありその時は痛くなかったのですが数カ所に出血もあり傷口に砂が入ったままの不潔な状態で放置されていたので、帰宅後の手当てでも血が固まってなかなか砂が取れず、少し剥がしたり大変でした。派手に転んだ児童は一度救護室を通してください。児童もイレギュラーで楽しい1日、普段出来ていることも出来ておりません。傷口はすぐに水洗いをお願いします。真っ黒で真っ赤で可哀想なことになっております。先生も多忙なことと思いますので保護者を呼んでもっと使ってください。学校の補助だと尻込みしてしまっても我が子の補助ならかけつける親が多数と思います。

昨年度の3学期の取ったというアンケート。設問が『得点を付けなくていいか』『応援賞はなくていいか』『リレーはやらなくていいか』なぜ全て打ち消す言葉の『ない』をつけたものが『はい』になるように作ったのか。そもそもアンケートを取るのなら、得点や、応援賞、リレーのある運動会を経験させるべきだったのではないかと子どもたちは経験のない事を想像で答えている。それぞれの設問に対する子どもたちの意見として載せていることも、いわゆる運動会を経験したことのない子達の体育発表会に偏った意見。足の速い子は徒競走で？多数の意見で決めるから6年生は個人種目すらない。それしか知らない子どもの意見を見て、それぞれ教員は子どもたちの経験が足りないのかと思う事はあったのか？そのまま体育まつり通信に納得材料として掲載している時点で残念さを感じ、長小の教育の乱暴さを感じた。外でスポーツをやっていない子は、大きな勝敗の経験ができないまま育って行くのが残念でならない。

子供達の椅子出しが無かったことや、11:30には競技が終了したことなど、簡潔でよかったと思いました。車椅子の子の走りに全校で応援していた事にとっても感動しました。

車椅子の児童が一人で走っていましたが、一人は淋しく、見世物的にも思えました。できればクラス全員とかで走るのがいいかと思いました。

先生方、毎日本当にありがとうございます。素敵な体育まつりでした。

ルールをすり守らず観覧席前列でイスを使っている人がいた。注意してほしい。

児童がケガや体調悪くなって 救護所に居るときは、保護者にアナウンスを入れて欲しいと思いました。 撮影場所以外の観覧場所も入れ替わって貰えるようアナウンスをして欲しいです。

運動祭りという名の通り、綱引きのくじでいろいろな先生が参加したり、リレーもスキップがあったり子供も例年より頼んでいる雰囲気伝わってきました。テントも作っていただき熱中症やプログラムの待ち時間で体力温存ができたと思います。高学年の子たちは係も頑張っていました。最後校長先生が全学年に言及されていて、子ども達のプログラムを真剣に見ていて感想を伝えてくれようとしてくれている真摯な姿勢が伝わりました。青空の中で子供達の演技と音楽がマッチしてて選曲も素晴らしかったです。子供達と先生達の一致団結が伝わりました。学校の皆様、素晴らしい時間をありがとうございました。

運動会直前のスキットメールの中に林間学校の申し込みや引き渡し訓練などの比較的重要な内容のものが送信されていましたが、見落としを防ぐために大きな行事と重要なお知らせを送るタイミングは、少

しご配慮いただけると助かります。 子ども達の工夫と先生方のご配慮で楽しい運動祭でした。ありがとうございました。

来年は優勝や応援賞を復活してほしいです。周りの子供達や保護者の方々も体育祭りに少し疑問です。検討してください。

かけっこ の順番をマイクとプレートで毎回教えて下さったのが分かりやすくてありがたかったです。

短い時間の中での準備、先生方とても大変だったと思います。ありがとうございました。

とても素晴らしい運動会でした。先生方のサポートあってこそです。ご尽力いただきまことにありがとうございました。また、校長先生の学年ごとの感想も良かったです。今後ともよろしくお願いいたします。

次回取るアンケートでは「得点をつけたいか」「紅白リレーをやりたいか」で聞かないと正しく意見が反映されない。今回はしない方に誘導されていると感じた。応援団の見せ場が少なくてもったいなかった。

子どもたちそれぞれ得意なことや特徴など個性があるなかで、運動の得意な子を輝かせてあげる場ではなかったと思う。得意でない子は他の分野で輝く場所もあるでしょうし、得意な子を讃えたり、応援したりして認め合うということは大切な教育の1つと思います

今回カラーTシャツでの演舞があり、特徴的な色や柄を選ぶ事で子供が見つけやすく良かったです。

部活、大会など学校のイベントが縮小する中どうにか体育まつりという形で継続できていることは学校側が工夫をされている努力だと認識しており、お礼申し上げます。P S：産休中の先生が暑さが大変な中なのに応援に来てくれて子供がすごく感激してました。ありがとうございました！！Thank you!

種目決めをする時に「先生は〇〇が良いと思う」と発言したため、クラスメイトの多くがその種目が良いとなったそうです。生徒主体の体育まつりにしたのだったら、誘導する様な事は言わないで欲しかったと思います。低学年は従ってしまいます。

写真席？出ている子供の親が入れるスペースがあるのが有難いです。

とても良かったです

紅白に分けて勝ち負けを競った方が子供達は様々な経験を得られると感じます。高学年生を中心に目標に向かいチームが団結すること、勝った喜び、負けた悔しさ このような貴重な経験をできるのが運動会だと思います。来年は是非、紅白対抗にして頂きたいです。

紅白に分けて勝ち負けを競った方が子供達は様々な経験を得られると感じます。高学年生を中心に目標に向かいチームが団結すること、勝った喜び、負けた悔しさ このような貴重な経験をできるのが運動会だと思います。 来年は是非、紅白対抗にして頂きたいです。

応援席にテントがついて、安心しました。ただ、テントの日陰に入れていない児童がおり、日陰に座れるよう調整していただきたいです。

子供たちにアンケートをとったとの事でしたが、質問の仕方に疑問を持ちました。やりたいですか？ではなく、なくていいですか？と質問をした理由が知りたいです。あくまでやりたくない前提のアンケートですか？

閉会式での校長先生の話が長過ぎます。暑さ対策が推進されている昨今を鑑みると、時代錯誤だと思います。児童も保護者も霹靂としていました。

1年生の保護者です。午前中のみ、総合点を着けない体育まつり（運動会）は始めてでしたが、特に違和感もなく、むしろ間延びせずメリハリがあって、とても楽しめました。総合点はつけなくても、各競

技の1位に例えばシールをあげるなど、活躍したことを実感できるような仕組みがあってもいいと思いました。

今年は場所取りして敷物を敷くことがなかったので、観覧しやすかったですし、とても楽しかったです。ただ、競技終了後からの閉会式の時間がトイレなどもあったかと思いましたが続けてやってもらいたかったです。

赤組、白組で対抗戦にした方が自分の子供以外も見たり応援できるような気がします。

応援団の応援合戦がプログラムの最後に見たかったです。

全体としては短時間で凝縮されていて良かったと思います

「運動会」ではいけなかったのか？名称を変える必要性がよく分からなかった。また、事前に運動会について子供たちにアンケートをとったと言うが、中身を見てびっくりした。「...なくても良いですか？」「...やらなくても良いですか？」なんでこんな否定的な聞き方をしたのでしょうか？学校側の無くしたい、やりたくないという考えが丸出しです。年々、競争を避ける指導が増えているが、大人になったら何らかの競争社会で生きていかねばならないのに、、、。目標を持つ、必勝法を考える、チームワーク、助け合いの心、諦めない気持ち、競争から学べることもたくさんあります。

乳幼児、高齢者用の観覧席(テント)が欲しい。観覧している車椅子の児童の前を(撮影のために)立ちほだかる方がいたので、もう少し配慮が欲しかった

コロナも5類になったので、年度末の劇の発表会を保護者を招待してしっかりやってほしいです。去年はせっかくいい役で練習も頑張ったのに6年生を送る会で披露しただけで保護者は見ることはできませんでした。せめて見れなくても撮影して動画で配信など工夫をしてほしいです。

人数が少ない学年委員の方がたがができる範囲でパトロールする体制は組むことが難しいとは思いますが、できる範囲で抑止力のために今後もお願いしたい。また、撮影の交代放送は良かったです。ほとんど我が子の番になると最前列を狙う親御さんがいて、言われなくても交代している気がしましたが。あと、撮影の優先席も良かったです！椅子で邪魔にならないし、ご高齢の方もゆったり見れているのではと思いました。

表現の出し物がとても感動しました。

子供から事前に知らされていた場所(一回戦と2回戦)が逆だったため、写真が撮れなかったのが残念だった。子供が間違ったのかお知らせが間違っていたのかはわからない。

みんなで流行りの曲でダンスしていた姿はとても楽しそうでした。応援するほうも一緒に踊っていてとてもよかったのではないかと思います。体育まつりということで、子供たちが自ら考え行動していくことは素晴らしいです。運動会という勝敗を決めたりすることも一つの楽しみでもあります。子供たちにアンケートをとった結果、点数をつけなくてよいが多数決で可決されたとのことですが、勝敗をつける運動会、子供たちは経験していないのでわからないのではないのでしょうか。真剣にやるからこそその楽しさ、悔しさをぜひ経験させてあげてほしいです。勝敗や点数がもちろん全てではありませんが、昔の良いところと今の良いところを掛け合わせて体育まつりが行われていくといいなと感じました。子供たちの人生にとって素敵な思い出になることを願います。

下校の案内が足りていなかったと思います。親は家で待っていたのに子供(1年)は学校で親が来るのを待っていました。

特に閉会式近くなると日差しも気温も高くなるので、8時開会式でも良いかと思いました。

他県の運動会で子どもが盗撮被害に遭って逮捕者が出たニュースを見ました。何らかの対策でセキュリティの強化はした方がいいのではと感じました。

このご時世で、競わないというものが常態化された上でのスタイルが体育まつりというものなのでしょうが、自分たちがやってきた運動会。また現在中学3年の長男で見てきた運動会とはかけ離れていたのが驚きました。紅白に分けない・得点をつけない。そのスタイルに慣れていかねばならないのかと混乱を覚えたイベントでした。

ご協力ありがとうございました。